



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Jimenez Salvador José Julián

Nombre de la Materia: Taller Del Emprendedor

Nombre del profesor: López Muñoz Alberto De Jesus

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: Noveno cuatrimestre

INTRODUCCIÓN

En este ensayo vemos la importancia ya que vamos a descubrir ciertos temas como El emprendimiento empresarial, el emprendimiento es también conocido como la innovación por un producto o servicio nuevo con el fin de satisfacer necesidades humanas y de igual forma competir en el mercado para ser mejores cada día. Un emprendedor reúne características, fortalezas y habilidades de una persona que es buena en algo, que le saca provecho a algún aprendizaje y tiene la decisión de generar ingresos a través del emprendimiento.

Viendo desde diferentes puntos de vista el ensayo pretende que todas las áreas que se relacionan con el tema de espíritu emprendedor ayuden a que los nuevos emprendedores con ideas nuevas sepan a qué se arriesgan, conocer algunos consejos y sobre todo que toda idea es buena si está bien aterrizada, es decir, bien planteada.

ESPÍRITU EMPRENDEDOR EMPRENDER

El plan de negocios es la concreción de las ideas de un emprendedor, ya que marca las etapas de desarrollo de un plan de empresa existe una línea muy débil entre el pensamiento y la acción, entre los sueños y las realidades, entre las intenciones y los hechos; el plan de negocios permite cruzar esa línea. En el ejercicio del iniciar un negocio, una persona tiene habilidades para hacerlo y si no las tiene, las habilidades se adquieren conforme se trabaja en el negocio, basta con tener todo lo necesario para iniciar.

Se clasifica como un “buen administrador”. En cambio, para el académico, emprender es un vocablo que denota un perfil, un conjunto de características que hacen actuar a una persona de una manera determinada y le permiten mostrar ciertas competencias para visualizar, definir y alcanzar objetivos

La creatividad es un proceso mental que consiste en la capacidad para dar existencia a algo nuevo, diferente, único y original. Es un estilo de actuar y de pensar que tiene nuestro cerebro para procesar la información y manifestarse mediante la producción de situaciones, ideas u objetivos innovadores que puedan, de alguna manera, trascender o transformar la realidad presente del individuo Para iniciar un proyecto emprendedor no es suficiente una idea innovadora, se requiere integrar un plan para llevarla a la práctica.

Muchos estudiosos del tema coinciden en que los emprendedores poseen una serie de características que los distinguen del resto de las personas. El emprendedor es una persona con características muy particulares.

Estos son algunos:

- Persistencia en la solución de problemas. .
- Autoconfianza.
- Altos niveles de energía.
- Busca de realimentación.
- Control interno alto.

- Toma de riesgos calculados.
- Baja necesidad de estatus y poder.
- Integridad y confiabilidad.

Un emprendedor está a cargo de toda la empresa por lo que debe tener visión y responsabilidad ante todo.

La organización del negocio es un tema que requiere de gran responsabilidad por parte del encargado, ya que el delimita decisiones importantes para el funcionamiento de la misma, en caso de que el negocio sea próspero y avance y crezca, pueden venir las contrataciones y dar trabajo a más personas las cuales deben tener también ciertas características en pro del negocio.

NACIMIENTO DE LA IDEA DE NEGOCIO

Una vez que se logran validar estas ideas o potenciales oportunidades, aparece la posibilidad de crear un proyecto emprendedor dinámico, con alto potencial de crecimiento económico, sustentabilidad y perdurabilidad. Por lo tanto, una de las vías para encontrar ideas y oportunidades es prestar atención a los cambios de todo tipo, tecnológicos, económicos, socioculturales, ambientales, etcétera. Una idea original es aquella que tiene la fuerza para impulsar el desarrollo del emprendimiento, es la idea que diferenciará un producto con elementos similares a los de la competencia, el factor que dará a los compradores una razón para escoger ese producto y no otro.

El producto o servicio por sí mismo puede o no ser nuevo ni único, pero el emprendedor debe buscar la manera de añadirle valor, al conjuntar los recursos y conocimientos necesarios para lograrlo. El término abarca un amplio rango de actividades que conforman aspectos clave de la empresa, tales como el propósito de la misma, estrategias, infraestructura, bienes que ofrece, estructura organizacional, operaciones, políticas, relación con los clientes, esquemas de financiamiento y obtención de recursos, entre otros.

CONCLUSIÓN

Debemos ver y visualizar para ser emprendedor, realizar e ideas, estos temas nos ayuda a entender más para realizar negocios y generar una buena economía, de cierta forma aprendemos a como trabajar con compañeros o individual emprendimiento es una actitud y aptitud de la persona que nos permite emprender nuevos retos, nuevos proyectos; es lo que le permite avanzar un paso más, ir más allá de donde ya ha llegado.

BIBLIOGRAFÍA

Antología LEN UDS "Taller del emprendedor "2022